



Regionaljournal Steiermark



Olympiaden-Sieger sind gekürt!

Am 21. Oktober 2017 ging der Agrar- und Genussolympiade Landesentscheid in der FS Neudorf - St. Martin (LB) über die Bühne. 53 Teams bewiesen, dass die Landjugendlichen als Profis in den Bereichen ProduzentInnen- und KonsumentenInnenwissen top drauf sind. Landessiege gingen in die LJ Bezirke Bruck und Voitsberg

Agrar und Genuss – zwei Themen, die zusammen gehören. Was die Landwirtschaft produziert wird von KonsumentInnen genossen. Während es bei der Agrarolympiade vorrangig um agrarisches ProduzentInnenwissen geht, ist bei der Genussolympiade KonsumentInnenwissen gefragt. Die gemeinsamen Stationen, die die Teams aus beiden Sparten lösen müssen, zeigen auf, dass Agrar und Genuss doch auch einiges gemeinsam haben. Die Agrar- und Genussolympiade wurde heuer zum 11. Mal in der Steiermark ausgetragen.

In Zweierteams traten 106 Landjugendliche an, um agrarisches ProduzentInnenwissen und KonsumentInnenwissen unter Beweis zu stellen. Während sich die 23 Teams der Agrarolympiade mit Themen wie Betriebswirtschaft, Ackerbau, Obstbau, Schweinehaltung und Wild & Wald beschäftigten, drehte sich bei den 30 Genussteams alles rund um Agrartourismus, steirische Spezialitäten, Kräuter, Ernährungsformen und Bienenprodukte. Da Agrar und Genuss eng miteinander verbunden sind gab es auch Aufgabenstellungen, die die Teams beider Olympiaden zu meistern hatten. Dabei ging es um Landwirtschaft und Lebensmittel sowie gesund leben am Bauernhof. Bei der Geschicklichkeitsstation „Funparcours“ waren Geschick und Schnelligkeit gefragt.

Der Jubel bei der Siegerehrung war groß, als die diesjährigen LandessiegerInnen verkündet wurden. Genussgold holten sich Manuel Repolusk und Andrea Schönfelder aus dem LJ Bezirk Bruck. Sie waren bereits ein paar Mal bei der Genussolympiade am Start, nun hat es



endlich für Platz eins gereicht. Mit 4,9 Punkten Rückstand platzierten sich die Lieznerinnen Julia und Simone Köberl auf Platz zwei, Platz drei ging an Andrea Holzer-Rosenmayer und Ulrike Rossegger aus dem LJ Bezirk Mürzzuschlag. Der Landessieg in der Agrarolympiade ging an die Voitsberger Patrick Bäck und Doris Ofner, die zum ersten Mal bei der Agrar- und Genussolympiade dabei waren. Silber holten sich die Deutschlandsberger Andreas BERNHARD und Benjamin Unterkofler, Bronze ging an Dietmar und Eva-Maria Wöls aus dem LJ Bezirk Bruck. Diese sechs Teams haben sich als die steirischen Agrarexperten und Genussprofis für den Bundesentscheid Agrar- und Genussolympiade 2018 im Burgenland qualifiziert.

Sehr positiv über die Leistungen der Jugendlichen äußerten sich auch die Ehrengäste in ihren Grußworten, darunter Kammerobmann Ing. Gerald Holler und die Direktorin der FS Neudorf – St. Martin, Ing.in Roswitha Walch.

Die Einzelwertung ist nicht genug Zusätzlich zur Einzelwertung gab es auch noch eine Mannschaftswertung, bei der die Punkte der jeweils zwei besten Bezirksteams in der Agrar- sowie der Genussolympiade herangezogen wurden. Hier holte sich der LJ Bezirk Deutschlandsberg den Sieg, gefolgt vom LJ Bezirk Mürzzuschlag auf Platz zwei und dem LJ Bezirk Bruck auf Platz drei.

